

RECONOCIMIENTOS CONECTA 2024:

Pacto Global Chile destaca iniciativas empresariales por su aporte al desarrollo sostenible

En su quinta edición, Pacto Global Chile de las Naciones Unidas entregó los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2024, destacando las iniciativas del sector privado que han generado un impacto significativo en las metas que plantean los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

Este prestigioso reconocimiento, que se realiza por quinto año consecutivo, resalta el papel fundamental de las empresas en la construcción de un futuro más sostenible y equitativo. En esta edición, **61 empresas socias** de Pacto Global Chile presentaron un total de **166 iniciativas**, todas alineadas con las metas de la Agenda 2030. Las propuestas fueron evaluadas mediante un riguroso proceso de validación en la **plataforma CONECTA**, una herramienta digital que facilita la recopilación y análisis de información clave relacionada con el desarrollo sostenible en relación al sector privado.

"Mantenernos fieles a los Objetivos de Desarrollo Sostenible es esencial para el progreso de nuestra sociedad. Los Reconocimientos CONECTA 2024 destacan a aquellas empresas que no solo se comprometen con estas metas, sino que también lideran con el ejemplo, inspirando a otros a seguir su camino hacia un mundo más justo y sostenible", afirmó **Margarita Ducci**, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.

La ceremonia, realizada en el **Salón Auditorio de Sofofa**, contó con la presencia de destacados líderes empresariales, académicos y representantes de Naciones Unidas, así como

autoridades gubernamentales. **Javiera Toro Cáceres**, ministra de Desarrollo Social y Familia, destacó la relevancia del evento. "Los reconocimientos CONECTA 2024 reflejan que alcanzar las metas de la Agenda 2030 exige el esfuerzo conjunto de todos los sectores, especialmente cuando el 2030 se acerca como un hito crucial para nuestra generación. Desde el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, trabajamos para garantizar que las políticas públicas sean coherentes con los principios de esta agenda, con un enfoque que ponga a las personas en el centro y priorice la igualdad, el combate a la pobreza, la inclusión y la sostenibilidad".

En tanto, **Maximiliano Proaño**, subsecretario del Medio Ambiente, se refirió al rol estratégico de las empresas en torno a la generación de resiliencia ante el cambio climático. "El sector privado cumple un rol fundamental en la lucha contra el cambio climático. No solo por su impacto directo en la emisión de gases de efecto invernadero, sino también por su capacidad de innovar y movilizar recursos a gran escala. Las empresas tienen la oportunidad de liderar la transición hacia una economía baja en carbono, mediante la implementación de prácticas sostenibles".



Por su parte, **Hermann Von Mühlenbrock**, gerente general de Aceros AZA y presidente de Pacto Global Chile, subrayó el rol de la articulación empresarial. "Las empresas no solo tienen la capacidad de generar cambios significativos, sino también la

responsabilidad de liderar con acciones concretas. Los Reconocimientos CONECTA son una oportunidad para visibilizar ese esfuerzo y para inspirar a otras empresas a tomar el mismo camino de sostenibilidad y compromiso".

Desde el Sistema de Las Naciones Unidas, **María José Torres**, coordinadora residente en Chile, puso énfasis en la importancia de fortalecer la colaboración. "La Agenda 2030 es un acuerdo de los países y no es un desafío que pueda

concretarse de manera aislada. La articulación entre sectores es clave para acelerar el avance hacia los ODS, y el trabajo de las empresas es un componente esencial para lograrlo. Hoy celebramos no solo los logros, sino también el compromiso de seguir trabajando juntos".

Para estos reconocimientos, se establecieron **siete categorías**, alineadas con las **dimensiones de la Agenda 2030: Personas, Prosperidad, Planeta, Alianzas y Paz**, además de dos categorías transversales: **Interconexión ODS y Derechos Humanos**. Cada una contó con iniciativas finalistas, seleccionadas por un **jurado externo de 48 expertos**.

La **plataforma CONECTA** sigue consolidándose como una herramienta clave para visibilizar y validar las acciones empresariales en favor de la Agenda 2030. **Con casi 500 iniciativas empresariales disponibles de más de 100 empresas**, este espacio digital no solo permite identificar buenas prácticas, sino también fomentar sinergias entre los sectores, generando un impacto colectivo que acelera el avance hacia un futuro más sostenible.

Para más información sobre los reconocimientos y las iniciativas destacadas, visite www.pactoglobal.cl.